

## Israel mató jefe de Hamas y cerebro principal de la masacre del 7 de octubre

» Tenía 61 años y fue el principal objetivo desde el inicio de la guerra. Murió durante un combate cuerpo a cuerpo con soldados israelíes.

Israel confirmó que Yahya Sinwar, jefe de Hamas, murió en un operativo del Ejército en la franja de Gaza. Sinwar de 61 años estaba acusado de ser el principal cerebro detrás del ataque del 7 de octubre, en el que más de 1.200 israelíes fueron asesinados y más de 200 fueron tomados como rehenes, muchos de los cuales murieron en cautiverio.

Las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) y el Servicio de Seguridad General de Israel (Isa, por sus siglas en inglés) había anunciado previamente la eliminación de tres terroristas, y más tarde se confirmó la identidad de uno de ellos como Yahya Sinwar, el máximo líder de la milicia respaldada por

Irán en el enclave palestino. Según el comunicado previo, "durante las operaciones de las FDI en la franja de Gaza, tres terroristas fueron eliminados" y "no había señales de la presencia de rehenes en el área".

Los primeros reportes del enfrentamiento indican que una patrulla de las FDI se encontró con un grupo armado y comenzó un tiroteo. Los soldados fueron asistidos por una unidad blindada que utilizó su mayor potencia para destruir el refugio desde el que disparaban los enemigos.

Finalizado el combate, los soldados procedieron a chequear el estado de los milicianos y allí descubrieron que uno



El presunto cadáver de Yahya Sinwar, entre los restos del edificio donde se refugiaba el escuadrón de Hamas.

de ellos era nada menos que el máximo jefe de Hamas.

Fue una sorpresa, ya que las Fuerzas de Defensa no estaban detrás de su pista en el operativo que llevaban a cabo y en general se creía que Sinwar sería encontrado en un túnel de la compleja red que el grupo terrorista había construido en la Franja.

El pasado mes de agosto Sinwar, quien representaba la línea más dura y beligerante del grupo, fue nombrado como nuevo jefe de Hamas, tras la muerte de Ismail Haniyeh en un atentado en Teherán, el

31 de julio de 2024.

A diferencia de Haniyeh, que vivía exiliado en Qatar desde hacía años, Sinwar había permanecido en Gaza. Como líder de Hamas en el territorio desde 2017, rara vez aparecía en público, pero mantenía un férreo control sobre el gobierno de Hamas. Cercano a Mohammad Deif -también abatido por Israel- y al brazo armado, conocido como Brigadas Qassam, trabajó para aumentar las capacidades militares del grupo.

Por su lado, el grupo libanés Hizbulá anunció este jue-

ves por la noche que iniciaba una nueva "fase de escalada" en su guerra con Israel, afirmando haber utilizado por primera vez misiles guiados de precisión contra tropas israelíes.

Hizbulá "anuncia la transición a una nueva fase de escalada en la confrontación con el enemigo israelí, que se reflejará en los acontecimientos y sucesos de los próximos días", declaró en un comunicado la milicia chiíta apoyada por Irán.

Infobae